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ECRIRE POUR UN TUEUR INCONNU*

Aminah GHOSN

Mémoire du Corps par Ahlam ASTAGHANI est le premier roman
écrit par une Algérienne en arabe, roman élégiaque trempé dans le
sang des blessures qui ne se fermeront jamais. Roman-miroir brisé
d’une époque tragique a jamais révolue. ASTAGHANI nait a la poé-
sie, dit-elle, a 18 ans lorsqu’elle récite des vers lyriques & une au-
dience féroce venue lui intenter un proces, car elle était femme et os-
ait parler d’amour. Ecrire en arabe est un acte d’amour pour AS-
TAGHANI. Seuls ’écriture et [’amour pourront construire une nou-
velle Algérie pour des citoyens a venir qui seraient mieux intégrés.

‘ ‘ RITING FOR AN UNKNOWN KILLER®**

Memory of the Body by Ahlam ASTAGHANI is the first novel writ-
ten by an Algerian woman in Arabic, an elegiac novel steeped in
wounds which will never heal. ASTAGHANI says she was born to
poetry at 18 when she recited lyrical verses to a cruel audience who
came to put her on trial for being a woman. A woman, moreover, who
dared talk about love. “Our nation is impotent” she says, “our people
do not know how to love”. Writing in Arabic is an act of love for AS-
TAGHANI. Writing and love are the only tools for the construction of
a new Algiers and the birth of better integrated citizens.

* La version originale en langue arabe p. V¢4
4+ The original Arabic version p. V¢4
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